

いっしょにませ〜！ 1年生と5年生による「おおとよ小市場」です！

12月15日（水）に、おおとよ小学校1年生と5年生が、「生活科・総合的な学習の時間」の学習で、「おおとよ小市場」をオープンしました。大豊町役場などで、1年生が育てたさつまいもと5年生が育てたお米が販売されました。用意していた商品は、あっという間に完売しました。

販売する係、手作り新聞を配布する係、宣伝する係、お客さんに消毒をする係など、それぞれの役割を果たしていました。

みなさんのご協力、ありがとうございました！



みんなで「じんけんの花」を植えました

11月25日（木）に、おおとよ小学校・大豊町中学校で「人権の花運動」を行いました。

この運動は、子どもたちが協力して、花を育てることで、生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、やさしさと思いやりの心を体得することを目的としています。子どもたちが育てた花は卒業式などに使われます。



◀▶ パンジーなどを植えました。

今年も笑顔で、ありがとう！

11月19日（金）、集落活動センター「絆の里・いわはら」で、ミニデイと忘年会を開催しました。社協職員による体操をした後は、岩原の歌姫による歌や、みんなでよさこい節を踊るなど、総勢約30名で1年の労をねぎらいました。会の最後には、チーム・ほうすき（下村幸子さん）が作詞した、「ふるさと 自慢小唄（お座敷小唄の替え歌）」のお披露目もあり、来年に向けて笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。



ひとあし早いサンタさんがやってきました！

12月10日（金）に、「よちよちクリスマス会」を開催しました。町内の赤ちゃん10人とそのお父さん・お母さん、老人クラブのみなさんが一緒に楽しい時間を過ごしました。終盤には、サンタさんがみんなにプレゼントを渡しに来てくれました。



感謝の気持ちでぴかぴかに！

12月11日（土）に、大豊町中学校の生徒を主体としてクリーンアップ清掃を行いました。当日は、大杉・大田口・豊永・岩原駅にて生徒や先生42名と、地域のみなさん15名の総勢57名で、駅構内や周辺の掃除をしました。生徒同士はもちろん地域の方と協力しながら、駅の窓や床、フェンスまできれいにしました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました！

